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こんな議論が行われました

ほ い く し ん ぎ か い

（１）保育の質の確保・向上に関する評価の観点について
・事務局から２つの観点（案）をお示しし、ご議論いただきました。事務局案の
「①公立矢川保育園の保育が事業団運営の矢川保育園にどのように引き継がれ
たか」、「②市全体のモデルケースとなるような新たな保育・幼児教育の研究
と実践の場になっているか」について、特に②の案について多くご意見をいた
だいたため、次回修正案を検討することといたします。

（２）現地視察について
・多くの委員から、現地視察のご希望がありました。また、視察の時間帯は、さ
まざまな角度から保育の様子を見られるよう、午前中に行うこととなりました。
・さらに、ご都合が合う委員は、矢川保育園のほか市内公立園も現地視察するこ
ととなりました。

（３）アンケート調査ついて
・現在の矢川保育園の保護者様、民営化を経験した矢川保育園卒園児の保護者様
向けのアンケート調査と、矢川保育園の職員、民営化を経験した公立の派遣職
員向けのアンケート調査を行うため、事務局からアンケート項目（案）をお示
しし、設問内容や設問数についてご議論いただきました。各委員からいただい
たご意見をもとにアンケート票を作成いたします。

「国立市保育整備計画」では、２園目以降の公立保育園の民営化については、１園目（矢川保育
園）の評価を行ったうえで順次進めていくこととしています。その評価検証を行うため開催してい
る「国立市保育審議会」の内容をお伝えするため、市は、「保育審議会だより」を発行しています。
今号では、９月１７日に開催された第３回保育審議会の内容についてお伝えします。第３回保育
審議会では、矢川保育園の民営化の評価の観点や手段等についてご審議いただきました。

順次、保育審議会委員が、矢川保育園と地理的に近い西保育園に、保育の支
障とならないよう少人数に分けて現地視察に入っています。

１１月下旬ごろ、矢川保育園の保護者の皆様へ、園を通じてアンケート調査を行います。
お忙しいところ恐れ入りますが、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

（問い合わせ）
国立市 子ども家庭部 保育幼児教育推進課 保育・幼稚園係
電 話：042-576-2427（直通）
メール：sec_hoiku@city.kunitachi.lg.jp

次回、第４回国立市保育審議会は、令和６年11月25日（月）午後
６時３０分から国立市役所３階第１・２会議室にて開催予定です。
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